
55床

１，０５１件

常勤 5.5人

非常勤 ３人

外来 77.39人

入院 33.16人

4.92日

外来 9.10人

入院 3.90人

医師一人あたりの
患者数（/日）

 リバーサイド病院の産科の状況
　　　　　　　　　　（2018年）

病床数

分娩数

医師数

平均在院日数

一日あたりの
患者数

・女子医大東医療センター （西尾久）→ 区外へ移転

・東京リバーサイド病院 （南千住）

・加藤産婦人科 （町屋） → 5/9で閉院

・あらかわレディース
　クリニック

（町屋）

区内で出産できる医療機関が２か所だけに

移転、閉院などで、荒川区内で出産できる病院が減っています。区内の周産
期医療の充実に区としてどう取り組むか、改めて問われています。

これまで区内の分娩を主に取り扱ってきたのは、４か所
の医療機関と助産院です。そのうち、

「女子医大東医療センター」が2022年１月に足立区へ移
転。跡地に「令和あらかわ病院」が開設しましたが、産
科は妊婦健診のみ、分娩は系列の「リバーサイド病院」
などを紹介しています。
リバーサイド病院は現在でもレディー
ス病床55床、分娩実績は１年あたり
900～1,000件（約80件/月）にのぼっ
ており、分娩の受け入れをふやすに
は課題も多いようです。

５月９日(火)、町屋の「加藤産婦人
科」が突然の閉院。病院の入口に貼り

紙がされ、ホームページも閉鎖。分娩予約の方へは順次紹介状を
お送りする、とのことですが、妊婦さんたちにも知らされておら
ず、不安の声があがっています。荒川区の担当課や医師会も知ら
なかったとのことですが、一日も早い実態把握と、妊婦さんが安
心して出産できるよう区としても対応すべき、と求めています。
身近にお困りの方がいらっしゃる場合は、ご相談ください。
加藤産婦人科は

年間500件程度の
分娩実績がありましたが、今後、
区内の分娩可能な医療機関は２
か所のみに。産後ケア利用者へ
の対応も必要、少子化対策とと
もに産前・産後の環境整備をす
すめたい。

2023/5/14 № 1473
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区議団控え室 荒川区荒川2-2-3区役所内5階 ☎:3802-4627

FAX：3806-9246／✉:arajcp@tcn-catv.ne.jp
相馬ゆうこ事務所 荒川区南千住5-1-6・2階

☎・FAX:3807-4192

・HP→
・ツイッター@m1010_yuko
・araken-nan.jugem.jp

まちづくり、
くらしの情報
を届けます

mailto:arajcp@tcn-catv.ne.jp


会派名 所属政党

 明戸　真弓美 西川　浩平

 鎌田　理光 北城　貞治

 斎藤　泰紀 町田　高

 菅谷　元昭 茂木　弘

 並木　一元 若林　由季

 (政治家女子48党)

 菊地　秀信 松田　智子

 保坂　正仁 森本　達夫

 増田　峰子 山口　幸一郎

 竹内　明浩 花澤　昭信 (都民ファーストの会)

（国民民主党）

（あたらしい党）

（無所属）

（無所属）

 北村 あや子 相馬 ゆうこ

 小島 和男 横山 幸次

 斉藤 くに子

立憲民主党荒川区議団
（２名）

 鬼頭 あきゆき 久家 しげる （立憲民主党）

日本創新党 (１名) （無所属）

維新・子育ての会 (１名) （日本維新の会）

（自由民主党）

夏目　亜季

自由民主党
荒川区議会議員団・

次世代あらかわ
（11名）

公明党
荒川区議会議員団

（６名）

ゆいの会
(６名)

日本共産党
荒川区議会議員団

（５名）

清水 啓史

山本 剛

大月　健弘

宮本 舜馬

（日本共産党）

（公明党）

氏名

小坂 英二

山田 晴美

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。事務所での定例法律相談は、

毎月第２木曜18時から。平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ☎３８０７－４１９２

区議会選挙で当選した各議員が、それぞれ新たな会派構成(下表)の結成を届出ました。
荒川区議会では、これによって各委員会の構成や委員長等の配分などが決定されます。

自民党は改選前より１名減で
したが、政治家女子48党(旧NHK
党)１名と合流し、11名で「自
民党・次世代あらかわ」を結成。

この会派から議長を選
出すると、本会議の採
決では、自・公両会派

で16/31で過半数となります。
「ゆいの会」は都民ファース
ト２名、国民１、無所属２、あ
たらしい党１の６名となり、公
明党６と並び区議会第２会派に。
「日本共産党区議団」は６→
５名で第４会派に。「立憲民主
党区議団」は１→２名に増、
「創新党」と「維新・子育ての
会」は引き続き１人会派。

今後、５月30日(火)の開会会議で、常任委員会や特別委員会の設置、議長や副議長の
選任などが行われます。

日本共
産党区議

団は、区民が主役で、選
挙公約実現と区民要望実
現にむけて議会内外の活
動に今後とも取り組んで
いきます。これからもよ
ろしくお願いします。

「会派」は、議会活動を共にする

議員の集まりで、通常は同一政党

で結成されます。

会派人数によって各委員会の委

員数や、発言・質問の時間配分な

どが左右されるケースもあり、違う政党や無所属の議員同士で

会派を結成することも可能ます。荒川区議会では１人でも会派

として認められていますが、国会では「２人以上」と決められ

ているなど、各議会によってことなっています。

会派って

なに？



入居人数 地区番号 住宅名 戸数

18001 町屋六丁目 2

18002 西尾久八丁目第２ 2

18003 町屋五丁目 1

18004 東日暮里一丁目 1

18005 東日暮里一丁目 1

18006 西尾久四丁目 1

18101 東日暮里一丁目 1

18102 町屋八丁目 1

18103 南千住二丁目 1

18104 町屋五丁目第２ 1

18105 町屋六丁目第２ 2

18106 西尾久八丁目第２ 9

18107 町屋五丁目 2

18108 南千住八丁目第２ 2

18109 荒川八丁目第２ 2

◆５人以上 18110 南千住四丁目 1

　☆一般住宅

１～２人

◆２人以上

◆３人以上

入居人数 地区番号 住宅名 戸数

１～２人 00055 荒川八丁目 2

◆２人以上 00056 町屋七丁目 1

00057 町屋六丁目 3

00058 町屋六丁目 1

☆再開発住宅

00084 南千住八丁目 3

00085 南千住八丁目第２ 2

00086 南千住八丁目第３ 1

◆３人以上 00087 南千住八丁目 1

◆５人以上 00088 南千住八丁目第２ 1

☆若年夫婦・子育て世帯向け（定期）

00169 西尾久八丁目 2

00170 南千住四丁目 1

00171 荒川八丁目第２ 3

00172 町屋五丁目第３ 1

５人以上 00173 西尾久八丁目第２ 2

　☆改良住宅

◆３人以上

◆２人以上

３人以上

２人以上

【南千住地域】

 5/20(土) 南二中

 5/27(土) 三瑞小

 5/28(日) 第三中

 6/3(土) 汐入小

 6/10(土) 第一中

 9/23(土) 汐入東小

瑞光小

二瑞小

六瑞小

 9/30(土)

区内の募集は全54戸で、そのうち若年夫婦・子育て世帯向けが９戸。一般世帯向けは
45戸で、単身可10戸、２人以上13戸、３人以上20戸、５人以上２戸です。

南千住地域の募集は、２人以上８戸、
３人以上３戸、５人以上２戸。

・申込書配布…16日(火)まで。場所は区役所
１階総合案内・ふれあい館・区民事務所など。

・申込締切…22日(月)までに渋谷郵便
局必着。オンライン申請も同日。

区内の小学校は春と秋に分か
れて運動会が行われており、今
年度は春が13校、秋が11校です。
中学校はすべてが春の開催。
南千住地域では三瑞小・汐入

小・南二中・一中・
三中が、春の開催で
す。みなさんのご協
力、よろしくお願い
します。

◆マークは高齢者・ひとり親・多
子世帯などの優遇があります。
分からないこと、お困りごとなど

あればお気軽にご相談下さい。

新型コロナの
影響で2020年か
ら中止となって
いた隅田川花火
大会が、７月29日(土)に開
催予定（19～20時半まで）。
汐入公園付近などの混雑
も復活？ごみのポイ捨てな
ど改めて対策も。



、

国会が開会中です。国が武器の製造・輸出を支援する「防衛産業強化法案」、軍事費
を今後５年間で43兆円までふやすため、その財源を確保する「防衛財源法案」など…軍
事大国にまっしぐらの内容です。

政府は、アメリカから2000億円でト
マホークミサイル400発を購入する一

方、「国産ミサイルの開発」ふくめ防衛（軍需）産業の基盤
強化をすすめようとしています。具体的には、「設備投資な

どの経費を国が負担」「事業継続が
難しくなった製造施設を国が取得・
保有できる」など、専門家からは
「戦前の軍管理工場の復活に近づく」
との指摘もあがっています。
いま、沖縄本島だけでなく石垣・
宮古島にも自衛隊の駐屯が始まって

います。アメリカの防空ミサイルシステムに組み込まれ、西
南諸島ふくめ、中国に向けたミサイル防衛基地として軍事要
塞化しつつあります。また、全国130か所にミサイル弾薬庫
の配備も計画されています。世界第３位の軍事力を「抑止力」
として、ほんとうに平和を守れるでしょうか。

軍事費は、今後５年間で43兆円までふやす計画です。日本がミサイ
ル攻撃した場合の敵の反撃に備え、全国の自衛隊基地を地下シェルター

化する予算に４兆円以上を見込む、なども。
軍事費の財源を確保するため、もともと厚生年金病院だった

「ＪＣＨＯ（地域医療機能推進機構）」の積立金を振り向け、東
日本大震災の復興財源である「復興特別所得税」の半分を組み込
もうとしています。さらに、足りない財源については、国債発行
や増税で補うとしています。戦争の財源は、国民にがまんを求め
る社会保障の削減と、禁じられた国債発行に頼らざるを得ないことは、これまでの歴史

の教訓のはずです。
タモリさんの「今年は“新たな戦前”」という言葉が重い。

ご意見・ご質問頂きました ○「ついに荒川区にスターバックスが。空き店舗のままにしておく
よりは良いのでしょうが、結局は大企業が幅を利かせ、どこも似たような街になってしまうのでしょうか」
…喫茶店の要望が多かったので嬉しい反面、チェーン店ばかりになる危機感も。荒川区らしさを大切
にしたまちづくりをしたい。○選挙中、多くの方から「レポート読んでます」と声をかけて頂きました。本
当にありがとうございます。世代や党派を超えて、みなさんの情報源として役立てたら嬉し
い。引き続きがんばります、みなさんの声が力になります。


